

Médiathèque

La nouvelle Médiathèque Verlaine.

Le centre ville d'Arras s'installe à la Résidence Saint Pol. La culture pour tous

La maison des services vient d'ouvrir ses portes et ses bureaux ; on y trouve tous les papiers administratifs nécessaires à la vie quotidienne. Maintenant c'est la médiathèque qui apporte l'oxygène de la culture dans les anciens et nouveaux quartiers d'Arras Ouest.

Les écoles favorisent la lecture. Les enfants empruntent des livres.

Internet est à la disposition de tous

On apprend le dessin ; on écoute des contes.

Les tout-petits sont chez eux.